

Radtour Höhlentour 76 km 3 h 45 min

Mit dem Pedelec besuchen wir die Sontheimer Höhle bei Heroldstatt und die Tiefenhöhle bei Laichingen.

Diese Tour startet in Dornstadt.

Wir fahren über Bollingen, Mähringen, Blaustein nach Blaubeuren. Von dort geht es hoch nach Seissen und weiter zur Tiefenhöhle in Heroldstatt.

Die Route führt uns über Sontheim zur Tiefenhöhle in Laichingen.

Weiter geht es über Machtolsheim, Merklingen nach Nellingen und dann über Radelstetten, Scharensttten und Temmenhausen zurück nach Dornstadt.

Einkehrmöglichkeiten gibt es bei der Tiefenhöhle, in Laichingen und Merklingen.



Die Tour entnehmen Sie bitte dem obenstehenden Bild. Mit der GPX Datei auf Ihrem Navi können Sie sicher navigieren.

Zur Beschreibung und der GPX Datei kommen Sie mit "Ü50 aktiv Pedelectouren FGZ" in Ihrem Webbrowser.

Ilmar Reisman ist die Tour gefahren.

Viel Spaß.